

4ª edición | 2024

ENCUENTROS EN LA FUNDACIÓN



Desde la FIDAP, en colaboración con el COPCV y la Academia de Psicología de España, os invitamos a la cuarta edición de nuestro espacio "Encuentros en la Fundación", en la que **prestigiosos profesionales de la Psicología española** comparten, los **jueves a las 19h.**, sus conocimientos.

CICLO DE CONFERENCIAS "ACADÉMICOS DE LA PSICOLOGÍA DE ESPAÑA" (4ª EDICIÓN)



WEBINAR:

"La relevancia de la psicología educativa en el bienestar psicológico y en la prevención y promoción de la salud mental infanto-juvenil"

Dra. Dª. Maite Garaigordobil Landazabal

Especialista en Psicología Clínica, Catedrática de Evaluación y Diagnóstico Psicológicos en la Universidad del País Vasco (actualmente jubilada) y Miembro de número en la Academia de Psicología de España (medalla 37). Su actividad docente e investigadora ha girado en torno a temas relacionados con la intervención psicológica en contextos clínicos y educativos, y con el desarrollo de instrumentos de evaluación psicológica.

Dentro de la intervención psicológica infanto-juvenil ha creado 7 programas de intervención: 4 programas de juego cooperativo y creativo para grupos de 4 a 12 años, que enlazan con otro de intervención con adolescentes, y que han demostrado ser eficaces para fomentar el desarrollo socioemocional. Además, ha creado un programa para prevenir y reducir el bullying/cyberbullying durante la adolescencia con efectos muy positivos en la prevención y reducción de esta problemática. Y también ha diseñado y validado el programa "Vivir Feliz" para prevenir la depresión infantil. En evaluación psicológica ha construido 38 instrumentos para medir, autoestima, problemas emocionales y de conducta, creatividad, conducta prosocial, bullying/cyberbullying, riesgo de adicción a las redes sociales e internet... Es autora de 34 libros, 70 capítulos y 196 artículos publicados en editoriales y revistas de reconocido prestigio nacional e internacional.

Ha dirigido numerosos proyectos de investigación nacionales e internacionales. Durante más de dos décadas ha dirigido el Grupo Consolidado de Investigación "Evaluación Psicológica: Diseño de instrumentos, evaluación de programas de intervención y estudios epidemiológicos" financiado por el Dpto. de Educación del Gobierno Vasco, dentro del cual ha dirigido 16 tesis doctorales, presentado 243 ponencias en congresos, impartido 136 conferencias, y un centenar de cursos de formación para profesionales de la Psicología y la Educación.

Finalmente destacar que ha recibido numerosos premios y reconocimientos: Entre otros, ha sido galardonada con el Primer Premio Nacional de Investigación Educativa en 1994 y 2003 concedidos por el Ministerio de Educación. En 2012 recibió el Premio Nicolás Seisdedos al mejor trabajo de Investigación en Evaluación Psicológica (Psicofundación). En 2021 ha recibido el Premio José Luis Pinillos a la Excelencia e Innovación en Psicología en la categoría "Trayectoria Profesional a lo Largo de la Vida" otorgado por el Consejo General de la Psicología de España. Y en 2020, 2021 y 2022 ha sido incluida en el ranking de la Universidad Stanford como una de las investigadoras más influyentes del mundo.

julio
11 a las 19h.

Presentación webinar, emisión en diferido y coloquio.

- **Inscripción con registro para obtención certificación:** <https://www.cop-cv.org/formacion/4741>

- **Acceso libre sin registro:** <https://www.cop-cv.org/formacion/emision-en-directo/4741>

Actividades organizadas
en colaboración con:



Col·legi Oficial de Psicologia
Comunitat Valenciana



ACADEMIA
DE PSICOLOGÍA
DE ESPAÑA
Cogito, sentio, ago